

使用者の声

「殺線虫剤 ネマトリンエース粒剤」の使用感について、インタビュー!
生産者様の声を紹介いたします。



【にんじん】 北海道 大西さん

**デリケートなにんじんに線虫は大敵。
ネマトリンエース粒剤は安定感があり
線虫防除で最も信頼している薬剤です。**



**にんじん栽培は非常にデリケート。
線虫に対しても常に意識を向けています。**

羊蹄山の南麓に位置する北海道虻田郡真狩村で農業を営む大西さんは、65haにも及ぶ広大な圃場で、にんじん、だいこん、てんさい、小麦、ばれいしょ、豆類、花ゆりを栽培。「圃場の広さでいえば、真狩村の中でも三本の指に入ると思いますよ」と明るく笑いながら話します。特に、にんじんについては、「非常に敏感で発芽しにく



*剣は合成です。

い作物なので、まずは発芽率を高めることが大事です。そうしないと品質も収量も上がりません。そのために、床土を細かく整地し、土壤に水分をしっかり与えるなどの工夫をしています」とデリケートな作物で栽培が難しいと話します。

そして発芽させ、根が出てくると、次に重要になってくるのが線虫対策です。「にんじんを出荷する上では揃いが良いことが求められますので、品質を悪くし収量まで落とすネコブセンチュウ、ネグサレセンチュウによる被害は絶対に出しちゃいけない。必ずどこかに線虫が潜んでいるという意識を持って対策しています」。

**安定した効果と、コストの低さがメリット。
にんじんにはネマトリンエース粒剤が一番。**

7年前から使用されているネマトリンエース粒剤について伺うと、「当時、ネマトリンエース粒剤が線虫によく効くと知り合いの生産者から聞き、実際に使ってみたところ、効果が優れていて安定感がありました。また、以前使っていた剤は、10a当たり30～40kg処理しなければいけなかったのですが、ネマトリンエース粒剤は20kgでしっかりと効くので薬剤コストを抑えることにつながりました」と高評価。さらに、「現時点では、にんじんの線虫防除にはネマトリンエース粒剤が一番効くと思うので、使い続けたいと思っています」と前向きなお言葉を頂きました。

所属するJAようてい管内で野菜生産組合の組合長を務めている大西さんは、産地のにんじん作りに強い誇りを抱いています。「北海道には他にもにんじんの産地がありますが、我々の作るにんじんを消費者のみなさまに選んでいただけるよう、生産者一同、日々努力していますよ」と胸を張って話す姿が印象的でした。

※取材時(2024年11月)における個人の感想をもとに作成しています。

●使用前にラベルをよく読んでください。 ●ラベルの記載以外には使用しないでください。 ●本剤は小児の手の届く所には置かないでください。

ISK 石原バイオサイエンス株式会社

本社 普及部 〒102-0071 東京都千代田区富士見2丁目10番2号

